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遠藤 秀則 

1 町道について    国道 1 号線、国道 138 号線、県道 75

号線が通っています。その 3 つを中心に

町道があります。町道においては、多く

の道路が張り巡らされています。どちら

も国際観光地箱根には欠かせない重要な

幹線道路であると認識をしております。 

 近年では、山崎インターチェンジの開

通や箱根新道の無料化で、観光シーズン

には多くの観光客が来ております。まし

て、町道は、広域的な連絡道路である国・

県道の補完道路として、町民等の生活に

関連のある「生活道路」として位置づけ

が極めて高く、町民等の通行の安全確保

を図るため、整備、管理については大変

苦慮されていると思います。そのような

ことから、町内の道路網のうち、とりわ

け町道について、管理の現状や今後の方

針について、以下の 4 点について伺いま

す。 

①町が管理する道路について、町道とし

て認定されている道路は、実際どのくら

いあるのか。現状と、その管理をどのよ

うにしているかお伺いします。 

②町民・観光客の皆さんが安全に道路を

通行するため、日常的にパトロールを行

っていますが、今年度から新たな道路施

設保守点検を行っていると伺っています

が、その内容についてお伺いします。 

③最近、道路を通りますと、路面の痛み

が目立つようになっているように思いま

す。その路面の老朽化などの対策として、

町道整備の考え方、整備手法、さらには

財源についてお伺いします。 

④道路を適切に管理するには、その区域

や境界をしっかり確定しておく必要があ
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ると考えますが、その確定方法等につい

てお伺いします。 

 

 

 


